



Premiados, autoridades y responsables de la
agencia posan al finalizar la gala



ICAL

Con más de 700 invitados

La Agencia Ical celebra su 25 aniversario

La Agencia Ical celebró anoche sus bodas de plata con el compromiso renovado de colaborar en el proyecto que es Castilla y León y trabajar para poner en valor la diversidad de una tierra a la que enriquecen todos y cada uno de sus paisanos. «Aquella responsabilidad que adquirimos hace 25 años sigue vigente», destacó el director de Ical, Luis Miguel Torres Chico durante una gala a la que acudieron más de 700 invitados, entre los que se encontraba el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera.

Durante la ceremonia se entregaron los premios al Compromiso Humano. La voluntaria de Cruz Roja Sara Escudero Muñoz (Ávila); el anterior abad del monasterio de Santo Domingo de Silos Dom Clemente Serna (Burgos); el compositor y director de orquesta Cristóbal Halffter (León); el arquitecto y humorista José María Pérez Peridis (Palencia); el microbiólogo y director del Centro de Investigación del Cáncer Eugenio Santos (Salamanca); la actriz y directora María José Frías (Segovia); el investigador Juan Manuel Ruiz (Soria); la concejal Ángela Bachiller (Valladolid) y la científica María del Rosario Heras (Zamora), fueron los premiados en una gala en la que el galardón especial fue para el escritor José Jiménez Lozano.



Juan Vicente Herrera entrega el premio especial a José Jiménez Lozano

ICAL